

Lucilla

~Eine neue Freundin~ (+ Nami x Zorro)

Von Zicke

Prolog: Lucilla

„Bevor ich damit anfangen, euch eine großartige Geschichte zu erzählen, möchte ich mich erst mal vorstellen. Ich glaube auch, das das klüger ist, sonst wisst ihr am Ende gar nicht was ich von euch will.“

Ein kurzes sanftes Lachen folgt.

„Mein Name ist Lucilla und ich bin eine silbergraue apfelschimmelfarbene, nicht ganz gewöhnliche, Stute. Inzwischen weiß ich wo ich herkomme und wer ich wirklich bin, aber das verdanke ich meinen großartigen Freunden, mit denen ich seit einer Weile schon, die Grand Line unsicher mache.“

Es ertönt ein wohliger Seufzer und dann erfolgt ein Blick auf das stille, glatte, azurblaue Meer.

„Die Geschichte die ich euch erzählen möchte, die handelt davon, wie ich an diesen Chaotenhaufen geraten bin und wie sie mir geholfen haben, mein zu Hause zu finden und es schließlich auch zu retten. Das alles war kein einfaches Unterfangen, aber es ist uns immerhin zu guter Letzt gelungen.“

Wieder ist ein sanftes Lachen von ihr zu vernehmen.

„Richtig beginnen tat alles damit, dass ich als 4 Monate altes Fohlen, mitten in der Pampa aufwachte und nicht wusste wo ich war oder gar wer ich bin. Alles war mir fremd und die Welt in der ich mich befand, die war grausam und kalt! Für einen kleinen Hüpfen, wie ich es damals war, war es gar nicht einfach, sich so allein durchzuschlagen, gerade wo meine Spezies sich ja in großen Herden bewegt und sich gegenseitig vor allem und jeden beschützt.

Aber gut, ich fand Wege und Mittel mich zu behaupten und bald stellte ich, zu meinem Glück, auch fest, dass ich in gewissen Ausnahmesituationen, unsagbare Kräfte entwickelte. Heute sind mir diese Kräfte wesentlich nützlicher, denn ich weiß sie kontrolliert einzusetzen und muss nicht warten, bis mein Leben auf dem Spiel steht!“

Leichtes Kopfschütteln und wieder mal ein Lachen.

„Gut, jetzt schweife ich aber zu weit ab, besser ich beginne mal mit der Versprochenen Geschichte, denn meine Vergangenheit erklärt sich im Laufe dieser wie von selbst.“

„Inzwischen war ich zu einer vierjährigen kräftigen Stute herangewachsen und der Ärger hing wieder mal wie ein gut sitzender Reiter an mir.

Irgendwelche möchtegern Piraten, hatten zufällig, meine selbst noch nicht ganz entdeckten Kräfte zu Gesicht bekommen und waren dabei mich zu bändigen. Okay, das heißt sie sie waren dabei es zu versuchen, denn ich hatte gelernt mich zu wehren und konnte auf eigenen Hufen stehen. Demzufolge befreite ich mich, wenn mir auch die schwere Metallkette noch um den Hals hing und preschte los. Natürlich quer über den Marktplatz!

Ich weiß bis heute nicht, was diese Halunkenbande von mir wollte, naja vermutlich wollten sie mich teuer verkaufen, immerhin hatte ich ja wie schon erwähnt diverse Fähigkeiten.“

„Die eigentliche Geschichte, beginnt aber jetzt auf dem Marktplatz und sie geht auch ziemlich rasant los!“

[...]